

Cadre de vie, Sécurité : Feux intelligents sur l'avenue Saint-Maurice : plus de sécurité en ville !

Des feux intelligents sont en cours d'installation sur l'avenue Saint-Maurice, l'une des principales voies de circulation de la ville.

Publié le 19/06/2024



L'objectif est de limiter la vitesse des conducteurs et d'améliorer la sécurité des piétons et des cyclistes. Son fonctionnement est le suivant :

Par défaut, ce feu intelligent est en mode rouge.

Il passe automatiquement et instantanément au vert si la vitesse du véhicule est en dessous de la vitesse limite autorisée. Le signal reste au vert pendant environ 6 secondes.

Au contraire, une vitesse excessive déclenche une alerte qui fait passer le feu au rouge. Le signal reste alors au rouge pendant 1 à 10 secondes.

Ce dispositif de signalisation routière permettra de réguler la circulation et de sécuriser les traversées piétonnes et cyclistes.

Plus d'infos



Administration Générale: Hôtel de Ville (accueil)

Adresse : Hôtel de Ville

16, Boulevard du Maréchal Joffre
BP 106 34250 Palavas-Les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

[Site ville](#)

[Site tourisme](#)

[Téléphone Accueil : 04 67 07 73 00](#)

[Mail](#)

